

BERGLAUF

Verein für
Altes und Neues in Berg

PR: Walter Bucher und Martin Meier



Der «rote Teppich» ist ausgebreitet

Am Mittwochabend, 24. Mai, durften wir bei agro-daepp.ch, Arbon einen grossen Anhänger mit Holzschnitzeln beladen. Der wertvolle Sponsorenbeitrag ist nicht Geld, sondern eine Ladung mit 14 m³ Holzschnitzel. Um 18 Uhr waren wiederum zehn Freiwillige anwesend, um gemeinsam die «Fracht» bei den Posten im Pfaffennasenwald zu verteilen. Bis zum Eintreffen der Holzschnitzel, haben sich die Anwesenden spontan bei einem Wurfspiel mit Holzknepeln duelliert.



Auf die Plätze – Schnitzel – los!



Schnitzel
gleichmässig
verteilt



Zupacken mit grobem Geschütz



Posten 13 – fix und fertig



Gezielt platziert



Verdientes Feierabendbierchen in der Dämmerung

Die Posten 9-13 im Pfaffennasenwald sind «bezugsbereit»